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Abstract 
 

The present work reports the development of high luminance organic light emitting diodes 

(OLEDs) device stacks for microdisplay applications. The devices are based on silicon 

complementary metal-oxide semiconductor (CMOS) backplane. In the present treatise efforts 

are particularly focused on reducing the luminance decay and the voltage drift during device 

operation. 

In the first part of this study, high brightness and low operating voltage green OLEDs are 

reported. The top emitting device stack comprises of fluorescent green emitter accompanied by 

charge blocking layers and doped charge transport layers. The effect of different device 

structures, configurations and organic materials on the initial and lifetime performance of the 

device is presented.  

In the second part of the study, device development of hybrid OLED stacks for high luminance 

full color microdisplays is reported. The hybrid devices comprise of a solution processed and 

photocrosslinkable hole transport layer (X-HTL) and an evaporated white OLED stack. This 

method allows direct primary color generation with relatively high efficiency and offers ease of 

color tunability by controlling the thickness of the X-HTL.  

Keywords: OLED, Organic light-emitting diode, Microdisplay, High luminance, OLED on CMOS, 

Green OLED, Top emission OLED, Device lifetime, Voltage drift, Luminance decay, direct colour 

generation, Organic electronics 
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La travail présente traite du développement de diodes organiques électroluminescentes 

(OLEDs) a haute luminance pour des applications dans des micro écrans. Ces dispositifs sont 

bases sur des substrats silicium utilisent la technologie CMOS. Le présent ouvrage met en avant 

les efforts développe afin de réduire la dérive en tension et ma décroissance lumineuse en 

opération des dispositifs lumineux. 

Dans la première partie de l’étude, des OLEDs vertes haute luminance fonctionnant à 

basse tension sont développes.  L’empilement organique a émission vers le haut comprenant un 

émetteur fluorescent vert entre des couches de blocage de charges et des couches de transport 

dopées. Les effets de différentes structures de dispositifs, des configurations de l’empilement et 

des matériaux organiques sur les performances initiales et en opération sont reportés ici. 

Dans la deuxième partie de l’étude, le développement de dispositifs OLED hybrides pour 

micro écrans couleurs est présenté. Les structures hybrides comprennent une couche de 

transport de trous photosensible et traitable par solution (X-HTL) et d’une OLED blanche 

réalisée par évaporation sous vide. Cette méthode permet la génération de couleur directe, elle 

permet ainsi d’obtenir de très bonnes efficacités et un contrôle aisé de la couleur émise par 

simple modification de l’épaisseur de X-HTL. 

Mots-clés : OLED, diode organique-électroluminescentes, micro-écran, haute luminance, OLED 

sur CMOS, OLED verte, OLED a émission vers le haut, durée de vie, décroissance lumineuse, 

dérive en tension, génération directe de couleur, électronique organique 

 

 

 

 

 

 


